

Avis de Législation

AVIS est par les présentes donné que demande sera faite à la prochaine Session de la Législature du Nouveau-Brunswick, par la Corporation des Soeurs de l'Hôtel-Dieu de Saint-Basile, Comté de Madawaska, pour amender la charte d'Incorporation, afin d'obtenir les pouvoirs de construire, opérer et maintenir un Hôpital et un dispensaire dans la Ville d'Edmundston, Comté de Madawaska.

Aussi de pouvoir recevoir de la ville d'Edmundston ou de la municipalité du Comté de Madawaska des concessions, allocations, ou biens meubles ou immeubles, exemptions de taxes.

Daté à Edmundston, ce quinzième jour de Janvier, A. D. 1934.

2192-3fs-Jan 15

Notice of Legislation

Notice is hereby given that the Sisters of "The Hotel-Dieu St. Basile, Madawaska, will introduce at the next session of the Legislative Assembly of the Province of New Brunswick, a Bill praying that Chapter 87, S. Edward VII, 1908, may be amended and that the said Corporation might have the power to conduct and control a Hospital and Dispensary for the sick at the Town of Edmundston, in the County of Madawaska.

Also that they may be empowered to receive Deed of Real Estate from the Town of Edmundston, and any other concessions from the said Town of Edmundston, or from the Municipality of the County of Madawaska.

Dated this fifteenth day of January, A. D. 1934.

2192-3fs-Jan 15

L'AGE DES FEMMES

Même l'oeil veut toujours paraître jeune.

Reflexion de son mari : — Je ne connais rien de plus entêté que les femmes !

— Tenez, la mienne, par exemple, j'ai eu toutes les peines du monde à la faire entrer dans la trentaine, et maintenant, elle ne veut plus en sortir !

C'est exaspérant !

LA SOCIETE L'ASSOMPTION vous offre les meilleures GARANTIES Pour vos assurances consultez : Ronald CHAREST Casier Postal 782 Tél. 252-3 Edmundston, N. B.

F.-X. GODIN Arpenteur Licencié S'adresser chez J. S. Mercure, Hôtelier, St-Basile, N. B. Tél. 1600-12. 7h30-2 mois.

IN MEMORIAM

MONUMENTS FUNERAIRES En granit et en marbre. — De mandes les prix et voyez les différents modèles.

Service d'Ambulances Véhicule automobile moderne Service Jour et Nuit Téléphonez 138 J.-B. COTE ENTREPRENEUR DE POMPES FUNERAIRES LICENCIÉ

TROIS MILLE MALHEUREUX SONT AFFAMES

Ils attendaient l'arrivée de vivres que transportaient le Montcalm à l'île du Cap-Breton.

DANS LES ECOLES

Sydney-Nord, N.-E., 27 — Trois mille personnes du nord du comté de Victoria sont dans le plus grand dénuement et sont menacées d'une maladie infectieuse, par suite du manque de nourriture. Elles attendent le brise-glaces Montcalm, qui transporte des vivres à ces malheureux. Le vaisseau est amarré ici au quai du gouvernement, et il doit partir demain pour Ingonish et les ports couverts, de glace des environs. De là, il transportera des provisions à une douzaine d'autres personnes de l'île St-Paul, située près de l'île du Cap-Breton.

Un correspondant de journal qui a visité ces lieux raconte que des pères de famille ont volé des moutons à leurs voisins pour nourrir leurs familles. On abat aussi les vaches pour en manger la viande. Le correspondant, qui a fait une enquête à Ingonish, déclare qu'une foule affamée s'est réunie près de son aéroplane demandant des secours.

Mlle Mary Miller, institutrice de New-Waterford, dit que près de 75 de ses élèves n'ont pas de nourriture en quantité suffisante et qu'ils sont affectés de l'impéigo. Des déclarations semblables ont été faites par d'autres institutrices de la région. Les magasins sont vides et il n'y a qu'un médecin sur une étendue de 65 milles.

North Sydney, N.-E., 28 — Le brise-glaces Montcalm est arrivé ici aujourd'hui avec un chargement d'effets et de provisions pour environ trois mille personnes qui étaient sur le point de mourir de faim. Le Montcalm portait en plus trente tonnes de foin pour le bétail non moins affamé.

Toutes ces provisions seront distribuées à Ingonish, aux pêcheurs qui habitent les nombreux petits villages sis le long de la côte nord du comté de Victoria.

Le Montcalm doit se rendre également à la petite île St-Paul située au nord du Cap Breton et où l'on rapporte qu'un gardien de phare et sa famille ainsi que six ouvriers se trouvent dans la plus grande détresse due à l'impossibilité qu'il y a pour ces gens d'établir des communications entre l'île et la terre ferme.

DEUX CRIMES IMPUTES AU MEME HOMME

Des policiers bostonnais ont appris que le même meurtrier a commis deux crimes, l'un à Boston en 1927 et un en Nouvelle-Ecosse en 1920.

Yarmouth, N.-E., 24 — A la Gendarmerie Royale on n'a rien voulu communiquer des décisions qui seront prises à la suite d'une information transmise par des détectives de Boston. Les policiers américains croient que le meurtre de Maybell Matheson commis à Boston en 1927 et l'attentat accompli sur la personne de Mabel Farrington en Nouvelle-Ecosse en 1920 sont le fait d'un seul et même individu.

Après une semaine de recherches en Nouvelle-Ecosse, le capitaine Stephen Flaherty et le détective Robert McGeough se sont embarqués hier soir pour Boston, où ils communiqueront au commissaire Eugène C. Fullman les résultats de leur enquête.

Avant de monter sur le navire Flaherty a déclaré que les deux crimes ou mod. sero. donner. l'iver une arrestation. l'ave. l'affaire de Boston. mais que la police de Boston n'a pas encore communiqué les résultats de son enquête.

La police canadienne a été informée de ces faits et elle a promis de faire des recherches à Yarmouth.

LA CAUSE DE GER. RAYMOND AU VATICAN

De Paris et de Lisieux, de pieux admirateurs de Gérard Raymond souhaitent que sa cause soit bientôt introduite à Rome.

La réputation de Gérard Raymond a franchi les bornes du Canada et l'abbé Oscar Genest, directeur spirituel du séminaire de Québec en donnant une causerie sur la vie de cet écolier modeste, a révélé que de Paris et de Lisieux arrivent des lettres dans lesquelles on formule le vœu que la cause du vertueux jeune homme soit prochainement introduite à Rome. La lettre de Paris est signée par le R.P. Didon et celle de Lisieux vient du monastère des Carmélites.

M. l'abbé Genest a annoncé que la biographie de Gérard Raymond sera sous peu traduite en anglais, en espagnol et en hollandais afin, de mieux connaître cette nature d'élite à l'étranger.

Le directeur spirituel du séminaire donna lecture de plusieurs extraits du journal de Gérard Raymond pour démontrer que dès son plus jeune âge l'enfant aspire au martyre et demande d'aller mourir sur la terre de Chine, au service de son Dieu.

M. Genest a raconté la conversion d'un Montréalais qui n'avait pas pratiqué sa religion depuis dix ans et qui se rendit à confesse après avoir lu le journal de Gérard Raymond.

A date, 25,000 brochures et 200,000 images de Gérard Raymond ont été distribuées.

L'OISEAU BLEU

NUMERO DE JANVIER

Bonne et heureuse année ! souhaite L'OISEAU BLEU à ses milliers de jeunes lecteurs. Le dessin qui orne la couverture, dû à la plume de l'artiste Louis-Joseph Dubois, représente la BENE-DICTIO DU JOUR DE L'AN.

Le R. P. Louis Lalonde, S.J. rappelle que LA BENE-DICTIO PATERNELLE est une tradition que nos aïeux ont apportée de France. Elle est d'une signification touchante et grande dans sa simplicité.

Le sommaire de ce numéro comprend deux poésies : LES SOUHAITS DU PETIT PAUVRE de Napoléon Legendre, et LES ETRENNES de M. l'abbé Arthur Lacasse, LA RADIOPHONIE de M. l'abbé Etienne Blanchard, la suite du "33" de Michelle Le Normand, les AVANT GARDES DE L'A. C. J. C., une tranche du feuilleton TEKAKWITHA A LA PRAIRIE de Mme Juliette Lavergne. Celle-ci fait voir à ses lecteurs les derniers coups d'ailes de L'AGLE et son vol fier vers l'Eternelle Paix.

Cousine Fauvette écrit à ses chers Oiseaux et leur propose en exemple la vie imitable, faite de simplicité, de pureté et d'humilité de Marguerite Sinclair, jeune écossaise d'Edimbourg. Excellent modèle pour les écolières.

JACQUES CARTIER AURA SON TIMBRE, affirme Phil. Ahély, dans le COIN DU PHILATELISTE, mais A QUAND L'INSTAURATION DU FRANÇAIS SUR TOUS LES TIMBRES CANADIENS ? La reproduction de plusieurs beaux timbres-poste agrémente cette rubrique.

Mlle Marcelle Gauvreau énumère les cercles féminins qui prirent part à l'Exposition régionale du Mont Saint-Louis. Révélation inattendue ! 97 cercles féminins ont contribué à rendre féerique comme un beau songe cette exposition d'histoire naturelle.

Une ronde rangaine, DEUX ELEPHANTS QUI SE BALANÇENT, s'ajoute à la série de NOS CHANSONS POPULAIRES renommée par M. E. Z. Massiotte, folkloriste de renom. Une courte biographie du Père Jacques Marquette, Jésuite, le révérend des hommes, des hommes de bien, des bons mots, des bons sentiments, un des plus vaillants et des plus instruits.

Un bon nombre de parents et d'écoliers ont été donnés comme cadeau de Noël à nos amis de l'extérieur. Les lettres de nos amis de l'étranger nous ont été très agréables. Elles nous ont fait connaître les nouvelles de nos amis et de nos parents.

MOUVEMENT COOPERATIF EN N.-ÉCOSSE

Des villages entiers ont abandonné le régime de la concurrence pour embrasser l'idée coopérative.

Sous l'impulsion du nouveau premier ministre de Nouvelle-Ecosse, l'hon. Angus L. MacDonald, et de deux professeurs de l'Université St-François Xavier, d'Antigonish, le Dr M. M. Coady, et M. A. R. MacDonald, le mouvement coopératif fait des progrès dans la province écossaise depuis quelques mois. Des villages entiers ont abandonné le régime de la concurrence pour embrasser l'idée coopérative et y chercher les relèvements que la longueur de la crise leur faisait désespérer d'obtenir d'autre façon. — La Nouvelle-Ecosse veut quelque chose qui lui soit propre. Elle ne verse pas du tout, dit-on, dans le communisme ni le socialisme. Au contraire, le mouvement coopératif perdrait de sa force dans ce ralliement autour de l'idée corporative.

LE "MESSAGE" DEVIENT JOURNAL QUOTIDIEN

A LEWISTON, Me.

Le "Message", de Lewiston, le principal organe de nos compatriotes du Maine vient de passer au nombre des journaux quotidiens. Fondé il y a plus de cinquante ans, "Le Message" fut pendant de nombreuses années un hebdomadaire très intéressant. Depuis plusieurs années il publiait à trois éditions par semaine.

C'est M. Henri de Vitry, autrefois à "L'Opinion Publique" de Worcester qui est le rédacteur en chef. Le service des nouvelles est sous la direction de M. Louis-Philippe Gagné. Nous félicitons les directeurs du nouveau quotidien de leur courage et leur souhaitons le plus grand succès.

THE CANADIAN STORES LTD. "Where It Pays to Shop" Spéciaux Vendredi-Samedi-Lundi Savon Surprise 10bres 39c CATSUP aux tomates "TIGER" 15c Biscuits Soda Marvin 2 ppts Waxtite pour 25c Papier Toilette 3 rouleaux HURON 10c VALEURS DE CHAQUE JOUR THE Eaton Palawan Marque supérieure de Thé importé ib 45c

Ou s'Adresser Avez-vous perdu un objet? — Désirez-vous vendre, louer ou acheter quelque chose? Voici l'agent qui fera les recherches pour vous : PARCOUREZ NOS PETITES ANNONCES A LOUER Bon logement, avec commodités modernes, situé au dessus de la Pharmacie Breaux, à louer immédiatement. S'adresser au Dr P. H. Baillie, Edmundston, N. B. La République de l'Equateur est le pays où se trouve le plus grand nombre de volcans. LDC. Le nombre des sénateurs au Canada est de 96. LDC. Celui qui se nourrit de végétaux s'appelle un végétarien; celui qui se nourrit de veau doit s'appeler un... vaurien. (?) Au restaurant : — Garçon, dans ma douzaine d'hui très ! len manque une ! — Pardon, monsieur, je l'ai fait pour que vous ne soyez pas treize à table.